

Challenge régional de bowling à Chauray (79)

Samedi 2 novembre 2019



Comme en 2015, nous sommes revenus au bowling de Chauray dans les Deux-Sèvres pour ce challenge régional.

Trois Asce étaient représentées : l'Asce 16, l'Asce17 et les organisateurs l'Asce 79, avec 34 participants (29 joueurs et 5 accompagnateurs) dont 12 de notre Asce.

Après un pot d'accueil (café, thé, jus d'orange et viennoiseries), nous avons pris la direction des pistes pour les 3 premières parties du matin.

Une fois terminées, il était temps de faire une pause autour du déjeuner sous forme de buffet avant de retourner sur les pistes, pour les 2 dernières parties.

Tout le monde s'est ensuite rassemblé pour la remise des récompenses (quilles offertes par le bowling et lots pour les 3 premiers de chaque catégorie) suivie du pot de l'amitié pour clôturer cette journée.

Le prochain rendez-vous aura lieu l'année prochaine en Charente-Maritime.

